
Acta de la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Española de Cunicultura. 

 

El 24 de abril de 2024, en el Rectorado de la Universidad de Córdoba, Avenida de 
Medina Azahara, 5 (Córdoba). 

En presencia de un total de 12 personas (Enrique Blas, Joan Rosell, Mariluz García, 
Pedro González, Ceferino Torres, Juan José Pascual, Mariam Pascual, Sandra 
Gascón, Celso Núñez, David Núñez y Mario Malo) comienza la asamblea a las 09:10. 
Se desarrollan los siguientes puntos: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 
 
Se aprueba el acta de la asamblea de 2023. 
 
 
2. Informe del Presidente: 
 
• Se está trabajando intensamente con la UEECA y preocupa la falta de 
técnicos e investigadores interesados en la ganadería en general. La UEECA desea 
implementar medidas para atraer a más personas a este campo. La UEECA se ha 
ofrecido además a ayudar a la financiación de la mesa redonda de alojamientos en 
el 13 World Rabbit Congress. 
• El presidente menciona que se han establecido los procedimientos 
necesarios para la renovación e incorporación de nuevos miembros en la Junta 
Directiva en esta Asamblea General de ASESCU. 
• El presidente informa de que los premios Pintaluba se llevarán a cabo 
nuevamente, a pesar de que se solicitó una extensión para el uso de bacitracina, la 
cual no se obtuvo. 
• El presidente destaca que se han realizado mejoras con la ayuda del Kit 
digital, incluyendo la renovación del sitio web. Sin embargo, aunque se ve bien en 
ordenadores, no se visualiza adecuadamente en dispositivos móviles. El presidente 
considera que se necesita una reforma. 
• El presidente informa que se ha participado en dos jornadas: una sobre el 
futuro de la cunicultura en el Instituto Valenciano de Investigaciones Agrarias (IVIA) 
y otra del IRTA sobre la normativa de alojamientos. 
• También se informa que hubo contacto con Intercun para abordar una 
noticia desfavorable para el sector cunícola. 
 
3. Estado de cuentas 2023. Balance y aprobación, si procede. 
 
Ceferino Torres indica que las cuentas dependen siempre mucho de cómo va el 
congreso. En este año, el congreso de León fue muy bien. Se aprueban las cuentas 
del 2023. 
 
4. Presupuesto para 2024. Aprobación, si procede. 
 



Ceferino Torres indica que este año el Symposium no funcionará tan bien en 
Córdoba, y que por tanto se ha de buscar otras fuentes de ingresos. Se aprueban 
los presupuestos de 2024. 
 
5. Elecciones para la renovación de media Junta Directiva. 
 
Juanjo Pascual indica que hay que renovar presidencia, y otros tres cargos. Se 
presenta la candidatura de María de la Luz García Pardo a la presidencia, y Mario 
Malo, Javier Gómez y Pedro González presentan su deseo de renovar el cargo. El 
vocal 1º también se debería renovar pero no se hace por no haber necesidad, 
quedando la junta con 5 vocales. En presencia de Enrique Blas, Joan Rosell, Mariluz 
García, Pedro González, Ceferino Torres, Juan José Pascual, Mariam Pascual, 
Sandra Gascón, David Núñez y Mario Malo se aprueban la presidencia de Maria Luz 
García Pardo, y la renovación de Mario Malo, Javier Gómez y Pedro González. Queda 
por tanto la composición de la Junta Directiva como: 
 

Presidenta: María de la Luz García. 
Vicepresidente 1º Tesorero: Ceferino Torres. 
Vicepresidente 2º: Mario Malo. 
Vocal 2ª: Sandra Gascón. 
Vocal 3: Javier Gómez Madrigal. 
Vocal 4º Joan Majà. 
Vocal 5: Pedro González. 
Vocal 6º: David Núñez. 
Secretaria: Mariam Pascual. 

 
 
El presidente anterior presidente, Juan José Pascual, informa de que se quedará en 
el cargo hasta la semana posterior de la celebración del congreso mundial que se 
celebra del 2 al 4 de octubre de 2024, dado que ha adquirido ciertos compromisos 
en su nombre para la organización de dicho evento. 
 
6. Organización del 13th World Rabbit Congress. 
 
Mariam Pascual informa sobre las novedades en la organización del evento. Detalla 
el número de comunicaciones y ponencias principales recibidas, el proceso de 
revisión, los principales países participantes, la convocatoria de becas para 
jóvenes investigadores de países en desarrollo, el número de sesiones 
programadas, el proceso de patrocinio, el curso precongreso y los eventos sociales 
planeados, que incluyen una visita a Tarragona y una cena de gala. Joan Rosell 
indica que sería deseable realizar un curso para ganaderos en el precongreso. 
Juanjo Pascual indica que no se contempla por ser una actividad más propia de los 
symposium de ASESCU y no del mundial, de contenido más científico. Mario Malo 
indica que cuando se han realizado eventos de formación para cunicultores acaban  
yendo porque se les insistió mucho, ya que no acaban de tener interés. 
 
7. 49 Symposium de Cunicultura. 



 

Ceferino Torres indica que será en Burgos. Cooorganiza la Unión de Pequeños 
Agricultores. Dice que mirará de hacer un precurso para cunicultores. 
 
8. Propuestas de los miembros de la Asamblea. Ruegos y preguntas. 

 

• Ceferino indica que irá a FIGAN y que debemos llevar algún ponente con 
algún tema interesante para el sector. Pide que le indiquen qué temas pueden ser 
interesantes tratar. 
• Pedro González agradece la labor a Juanjo y da la bienvenida a Mariluz. 
• Joan Rosell indica que se deberían hacer algunas mejoras en la web y se le 
indica que se va a pedir mejorar la web en móvil. Mariam indica que hay una app de 
ASESCU pero Juanjo informa de que tampoco funciona.  
 
Y sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 09:50 horas. 

 

 

 
Juan José Pascual    Mariam Pascual 
VºBº Presidente de ASESCU:   Fdo.: Secretaria de ASESCU 


